



Promueven reformas a Ley General de Salud para regular la disposición y utilización de células madre

Con el propósito de fortalecer el marco jurídico en materia de medicina regenerativa y especialidades afines que se orientan a la disposición de células madre, los diputados Héctor Ireneo Mares Cossío y José Guadalupe Ambrocio Gachuz, ambos de Morena, presentaron una iniciativa de reformas y adiciones a diversas disposiciones de la Ley General de Salud.

<https://hojaderutadigital.mx/promueven-reformas-a-ley-general-de-salud-para-regular-la-disposicion-y-utilizacion-de-celulas-madre/>